

皆さま方には、平素より市政運営にご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

初めに、裾野市在住で、日本の作詞家・作曲家、英語教育者、実業家で、日本の歌百選にも選ばれた「今日の日はさようなら」の作詞・作曲者として知られる金子詔一様をご逝去されました。当市にも大変ゆかりがあり、1990年に向田小学校、1991年に千福が丘小学校の校歌を金子先生に作詞、作曲していただきました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

初めに4月1日に就任しました大西副市長よりご挨拶していただきます。大西副市長、お願いします。

それでは、4月の月例記者会見の資料について説明いたします。

#### 【市長】

資料No.1「ホームパイで裾野市の魅力を発信」についてです。

不二家様の「ホームパイ」は、1968年から発売され、多くの方が一度は食べたことがある商品ではないでしょうか。

ホームパイは、裾野市にある富士裾野工場の地下から汲み上げられた富士山の天然水を使用し生産されています。

この度、不二家様のご協力のもと、ホームパイの商品パッケージの裏面新デザインとして、裾野市のPRデザインが追加されました。

この裾野市のPRデザインを通じて、商品を購入した多くの方に裾野市を知っていただければと思います。

本市では、今後も既存の立地企業様と連携し、市の魅力発信や地域活性化の取組を推進してまいります。

#### 【市長】

資料No.2「産業用地創出プロジェクト会議」についてです。

本市では令和4年9月に策定した「裾野市企業立地方針」に基づく、私自身のトップセールスや渉外課の「ワンストップ窓口」による企業への伴走支援が、新たな工場の立地や増設に繋がっています。

一方で、企業の立地ニーズがあるものの、提供できる工業用地が不足していることが課題となっていることから、庁内関係部署間の情報共有・連携強化を図り、産業用地を創出することを目的に「産業用地創出プロジェクト会議」を設置いたします。

詳細は、渉外課大友係長より説明いたします。

【渉外課 大友係長】

渉外課の大友です。

私から「産業用地創出プロジェクト会議の設置」についてご説明します。

企業の立地ニーズに応え、産業用地を創出することを目的に庁内に「産業用地創出プロジェクト会議」を設置します。

プロジェクト会議の具体的な取組としては、須山地区や下和田地区で産業用地を創出するために、庁内関係部署間で情報共有、連携強化を図ってまいります。

プロジェクト会議の委員長は堀越副市長、副委員長は市長戦略部長、委員等は関係部課長で構成します。

また、プロジェクト会議のなかに、幹事会を設置し、産業用地創出に関係する主要な関係課長を構成員とし、必要な法規制手続きなどの意見交換を行うなど、より具体的な協議を進めてまいります。

プロジェクト会議は年2～3回、幹事会は年3～4回の開催予定となっております。

説明は以上です。

【市長】

資料No.3「にぎわいづくりプロジェクトチームの設置」についてです。

現在、裾野市では立地適正化計画に示す裾野市版コンパクトシティ・プラス・ネットワークを実現するため、岩波駅・裾野駅の2拠点の整備を推進しています。

基盤整備に一定の成果が見込まれるところですが、駅前の賑わい創出・持続可能なまちづくりを実現するため、全庁的に課題解決手法を検討するプロジェクトチームを設置いたします。

詳細は駅周辺整備課、宮坂主幹より説明します。

【駅周辺整備課 宮坂主幹】

駅周辺整備課の宮坂です。

私から「にぎわいづくりプロジェクトチーム」の設置についてご説明します。

裾野市では、岩波駅・裾野駅の2つの拠点整備を総合計画・各種整備計画に基づき施行中となります。

裾野駅周辺では、土地区画整理事業を実施中であり、令和11年度の事業完了に向け、都市計画道路や公園、宅地の整備を実施しています。

岩波駅周辺では、都市再生整備計画やまちづくり基本計画に基づき、市内立地企業の玄関口として、駅前広場や橋梁等を整備中です。

岩波駅・裾野駅ともに事業の進捗により一定の基盤整備の成果が表れた一方、各種計画に掲げた目標である、多様な世代間交流の創出や都市機能集約には至っておりません。

そこで、現在進行中の事業と併せ、両駅の課題を抽出し、課題解決手法を庁内横断的に検討する「にぎわいづくりプロジェクトチーム」を設置します。

本プロジェクトチームの施策提言により、地域課題の解決、持続可能なまちづくりに向けた手法を検討して参ります。

説明は以上です。

#### 【市長】

資料No.4「駅西公園オープン記念式典」についてです。

裾野市では、駅西公園のオープンを記念し、4月24日木曜日の午前10時から記念式典を開催します。一般の方もご覧になれます。

式典の会場は、駅西公園の芝生広場付近を予定しています。式典では、テープカットを行い、公園解放後には「花の苗」の配布を行います(なくなり次第終了します)。

駅西公園は、裾野駅西土地地区画整理地内にある約2,000㎡の敷地に、令和5年度から2年かけて整備した都市公園です。

公園内には、駐車場、トイレ、親水広場、日除け付きベンチ、おむつ等が買える自動販売機を設置し、大人から子供まで多くの方に利用してもらいたいと考えています。

公園整備の際には、永らく裾野市の眼科医として尽力し、平成3年に市長表彰を受賞された、故平山ゆき先生の意向により寄附をいただいております。そのため、公園の入口付近には平山先

きふめいばん

生の功績を称える寄附銘板を設置しました。

また、公園の維持管理については、整備前から地元の「日の出口ロード花と緑の会」と植栽管理に関する協定を結び、この公園を地元の皆さんの庭として親しみを持って、育てていきたいと考えております。

#### 【市長】

資料No.5「ヘルシーパーク裾野の営業再開」についてです。

3月1日(土曜日)に、隣接するキャンプ場で発生した火災による影響で、施設の一部が焼失したため営業を休止していたヘルシーパーク裾野ですが、本日、営業を再開しました。

今月から、ゆうだい温泉株式会社が新たな指定管理者となり、営業しています。

なお、始めはお風呂とサウナの営業のみで、レストランの営業再開については、4月下旬を予定しています。

営業を再開しますヘルシーパーク裾野を、引き続きよろしくお願いいたします。

#### 【市長】

資料No.6「みどりまつり」についてです。

ゴールデンウィークに開催される「みどりまつり」についてです。

5月4日(日曜日)、5日(月曜日)に、裾野市中央公園で「みどりまつり」を開催します。

毎年好評をいただいております、餅まきや花・苗木販売のほか、スタンプラリー、地元飲食店の出店、竹灯ろう、子どもに大人気のすそのん、ジャンボふあふあなど、ご家族で楽しめるイベントとなっています。

また、4日の夜には、公園内「五竜の滝」で、90匹のこいのぼりをライトアップします。

こいのぼりは、4月25日から5月8日まで、五竜の滝に掲揚される予定です。

ぜひ、事前の告知と当日の取材をしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

【市長】

資料No.7「トヨタガズーレーシングラリーチャレンジ 2025イン富士山すその」についてです。  
5月11日(日曜日)、「トヨタガズーレーシングラリーチャレンジ 2025イン富士山すその」が、裾野市運動公園で開催されます。

裾野市での開催は今年で8回目となり、昨年は1万2千人の方にご来場いただきました。

今年も最大90台のラリーカーが全国から集結し、迫力のあるラリーを間近でお楽しみいただけます。

また、運動公園ではガズーパークや、ステージイベント、お肉の祭典などが行われ、これまでラリーを見たことがない方でも、1日楽しんでいただけたと思いますので、ぜひ会場に足を運んでいただき、ラリーを体験していただきたいです。

ぜひ、事前の告知と当日の取材をしていただきますようよろしくお願いいたします。

なお、取材を希望される場合は、配布資料記載のエントリーサイトから、事前に申込みをお願いします。

【市長】

資料No.8「深良用水まつり」についてです。

「第8回 深良用水まつり」を4月27日(日)に深良小学校グラウンドで開催いたします。

深良用水は、江戸時代に水不足に悩まされていた郷土の先人たちが、手掘りだけで箱根の山ずいどうに隧道を掘り抜き、山の向こうの芦ノ湖から豊富な水を導いたものです。その水は郷土に大きな恵みをもたらし、現在も農業用水などに利用され続けています。

深良用水まつりは、深良用水の恵みと、先人の偉業に感謝するお祭りです。代官や農民、茶娘などの通水当時の姿に仮装し、深良地区内を練り歩く仮装行列や、深良地区の各自治会による模擬店の出店、ステージイベントなどさまざまな催しを行います。

仮装行列は朝9時に原区集会所をスタートし、上原区集会所で休憩後、10時に深良小学校グラウンドに到着する予定です。仮装行列が到着後、模擬店の販売やステージでのセレモニーが始まります。深良地区民が一体となって開催する深良用水まつりをぜひ取材いただければと思います。

なお、駐車場が少ないため、公共交通機関をご利用するかなるべく徒歩でのご来場をお願いしています。あわせてご周知をお願いいたします。